

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an [Unbekannt].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 08.02.1710

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-20501

Ich habe 8. Excellenz Herr H. Johann A. von Goe-
 rke aus Solingen bei der Sitzung mitgebracht,
 der Herr G. A. Vogel und Herr J. D. Dastler die Gast-
 geber. Über der Zeit ward von einem
 gewissen vortrefflichen Cavalier gesprochen, welcher
 Herr G. A. von Goeke sagte, da habe ich mich
 an demselben eine merkwürdige Sache gesagt, die
 wenn er zu ihm kommt, habe er ihn ein merkwür-
 diges in seinen abgemessen. Er wisse,
 wie mir diese Rede, weil ich in diese nach
 Gottes Wort sehr merkwürdig fiele, ich lang aber
 sonder. wegen gegenwärtig der Herr, der
 der, eine Erinnerung, dass ich mich, und weil
 ich mich gleichwohl für den Herr G. A. Dastler, der
 mir die Herr gegeben, und mich sehr freuen.
 Herr Dastler dem Herr G. Dastler die Herr
 Anwesenheit in meinem. Dieser Bericht ist
 so, auch sehr einige gute intention von sich
 hatte vortrefflich, der Herr in Solingen für die

Vater mag verbleiben. Zwei Jafers von dem König. Dastler Herr
 vortrefflich. Letter, so 1700 nicht aber etwas vortrefflich. Herr G. Dastler

198.

ausgezeichnete, eine solche wohlverdiente Erinnerung
mit Dank und zu seiner Bestimmung der
gewünschten Gabe.

Leb. J. 8. Febr.
1810.

Fr. Hoffmann
in der
Königsberg

[Faint, mostly illegible handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page.]

[Faint handwritten text at the bottom right corner.]